タカラサカメ 財逆女 仁明天皇承和元年 日で三男を生んだ。因つて正税三百束及び乳 日で三男を生んだ。因つて正税三百束及び乳 一人の公粮を給し、以て之を育養せしめた とある。→タカラノミヤツコ 財造女、一たびに

タカラヅカ 賽塚 鳳至郡蕨野及び釜屋谷の境界なる一二〇米の高塚山に在る。一名高の境界なる一二〇米の高塚山に在る。一名高の境界なる一二〇米の高塚山に在る。一名高

タカラノオミ 財臣 古事記に、蘇我石河 アの鷲であるとの説を為してみる。これは江 字の鷲であるとの説を為してみる。これは江 字の鷲であるとの説を為してみる。これは江 字の鷲であるとの説を為してみる。これは江 沼をエヌマと訓むから起つたことであるが、 沼をエヌマと訓むから起つたことであるが、 沼をヌマといふことは古言に例がなく、 江沼 おエヌマに非ずしてエヌたるべきことは、 一 に江淳と書かれるによつても知られる。 況や 財字と 間字と喜も 類似して 居らぬでは ないか。 古事記の江沼財臣は江沼臣・財臣とあつか。 古事記の江氏の祖であることをいふもので 潜子 に江淳と喜いるによっても知られる。 沢や 対字と 間字と喜も 類似して 居らぬでは ないか 。 古事記の江呂財臣は江沼臣・財臣とあつか。 古事記の江氏の祖であることをいふもので おうしょう

によつて、竹原と改めたかとも言はれる。竹と多加良というたのを、和銅六年の韶命などらくはこの族人の本居であらう。この地はもむべく、和名抄に江沼郡竹原珍加とある地、恐むべく、和名抄に江沼郡竹原珍加とある地、恐

展郷が今何れの地に當るかは詳かでない。又 民族傳に之を論じて、財造集女とあつた名 に同じいのだらう。承和元年紀に、財逆女が は同じいのだらう。承和元年紀に、財逆女が は同じいのだらう。承和元年紀に、財逆女が は同じいのだらう。承和元年紀に、財逆女が は同じいのだらう。承和元年紀に、財逆女が は同じいのだらう。承和元年紀に、財逆女が は同じいのだらう。」かし拾芥抄姓尸部に、 が成したのであらう。しかし拾芥抄姓尸部に、 が成したのであらう。」というない。又

に住んで居たから小氏をかくいうたのであら にはんで居たから小氏をかくいうたのであら にはんで居たから小氏をかくいうたのであら にはんで居たから小氏をかくいうたのであら にはんで居たから小氏をかくいうたのであら にはんで居たから小氏をかくいうたのであら

タカラブネ 資船 七福神の乗つた資船の 日の日暮に賣りに來た。それを蓐下に敷いて 文を題した半紙の摺物である。滞政時代に元 するの日暮に賣りに來た。それを蓐下に敷いて

タカラベツグマロ 財部網麻呂 仁明天皇

園に旌表して衆庶を勸奬し給うた。 
の承和四年十一月十七日、加賀能美郡の人財 
の承和四年十一月十七日、加賀能美郡の人財 
の承和四年十一月十七日、加賀能美郡の人財

タカラマチエンショウ 財町圓正 ↓ヤマ

年不行狀によつて改易せられた。 学であったが、享保十五年新知二百石を受けて藩踏となり、寶曆十三年歿した。その受けて藩踏となり、寶曆十三年歿した。その松の路であったが、享保十五年新知二百石を

タカレイマイダイギン 高禮米代銀 →キ

タカヰ 高井 鹿島郡國分の内の小字。 タカヰサンキ 高井三喜 初め前田利常の タカヰサンキ 高井三喜 初め前田利常の 振除坊主であり、河北郡山上春日社(今の小 坂神社)再建の際、筋目あるを以て寛永十三 年九月 その神主たることを命ぜられたもの で、後には吉田家から免許を得て高井大和と で、後には吉田家から免許を得て高井大和と

麦憩紀開に、この村の所々に穴があるが、村北郡山上春日社(今の小坂神社)の祠人であつた。好んで墨竹を勘き、二百館・巽齋・望湖樓を號した。安政二年十月七十二歳で歿。等と號した。安政二年十月七十二歳で歿。

タカヲ 高尾 ュ 石川郡富樫庄に屬する

の東金糞谷にあるものが最も深いと記してゐ

部落。

タカヲウヂ 高尾氏 官地論長享二年六月 とが見える。又長氏家臣堀内家語に、その祖名が見える。又長氏家臣堀内家語に、その祖名が見える。又長氏家臣堀内家語に、その祖名が見える。又長氏家臣堀内家語に、その祖名が見える。又長氏家臣堀内家語に、高尾若狭の本高民に同じい。

東カヲカサマ 高岳様 前田利長が慶長十 要カヲカサマ 高岳様 前田利長が、金 で書の如きは、皆『高岳様就御不例云々』と 文書の如きは、皆『高岳様就御不例云々』と 文書の如きは、皆『高岳様就御不例云々』と

東南二百七十九間、南西二百一間、西北二百 櫓殿閣を撤せしめた。而もその牆壁塹濠を存 備中一吉を置き、凱旋の後利常命じて城の櫻 は詳かでない。但し翌元和元年の役には岡島 せたが、高岡が何人によつて守備せられたか 坂に出し、領内各城地に裨將を置いて留守さ 城内に薨じた。この年十月、前田利常兵を大 利長こゝに居ること六年。十九年五月二十日 日とするのが正しい。こゝに至り富山・守山 るもの多いが、利長の親書に據つて九月十三 た。その移徙は、從來之を八月十六日に係け 選定してこゝに城を築き、改めて高尚と稱し 年三月富山城罹災の後、前田利長闘野の地を 部川に注ぎ、舟楫遂に海に通ずる。慶長十四 る。この地千保川近く城下を繞り、下流小矢 することはすべて舊の如くであつた。城跡の 木舟の士庶來り集り、忽ち一市邑を成した。 タカヲカジョウ 高岡城 越中射水郡に在